

„Laufen mit Herz“ beim Herzlauf OÖ in Traun

■ TRAUN (red). Am Sonntag, den 4. Oktober 2015, findet der Herzlauf OÖ in Traun statt. Unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meines“ geht es in der HAKA Arena an den Start und auch ins Ziel. Letztes Jahr fand die wohltätige Veranstaltung erstmals in Traun statt – fast 400 Teilnehmer waren mit dabei. Den Veranstaltern VOL

– Traun und Stadtmarketing Traun gelang es, den Lauf auch dieses Jahr wieder nach Traun zu holen. Es werden verschiedene Lauf-, Geh- und Walkbewerbe angeboten. Der Reinerlös der Veranstaltung geht an die Organisation Herzkinder Österreich. Interessierte können sich unter www.herzlauf.at für den Lauf anmelden.

1485958



Am 4. Oktober 2015 fällt in der HAKA Arena in Traun der Startschuss für den Herzlauf Oberösterreich.

Foto: Mathias Lauringer